

# NGO

## Koramil Benjeng Bagikan ilmu Melalui Kegiatan Jambore Tingkat Siswa

Achmad Sarjono - [GRESIK.NGO.WEB.ID](http://GRESIK.NGO.WEB.ID)

Sep 4, 2022 - 15:13



GRESIK - 2 Tahun Lebih Pandemi berlangsung, dan Kini Kegiatan Jambore

Tingkat Siswa Kembali Diselenggarakan di Wilayah Koramil Benjeng, tepatnya di Lapangan Desa Kalipadang, Kecamatan Benjeng Kabupaten Gresik.



Jambore diselenggarakan selama 3 hari yang diikuti oleh seluruh Siswa mulai SD hingga SMP yang ada di Benjeng termasuk siswa UPT SDN 94 Benjeng, dalam pelaksanaannya dimulai sejak tanggal 2 hingga 4 september 2022.



Berbagai ilmu dan kegiatan kepramukaan disampaikan diantaranya, Perkemahan, Pentas seni peserta Pramuka, Navigasi Darat, Kepemimpinan, Sandi Pramuka, serta berbagai perlombaan pengetahuan pramuka dan ketrampilan lapangan

Antusiasme para peserta nampak sangat luar biasa. Mereka berlomba-lomba untuk menunjukkan siapa yang terbaik dan pantas menjadi juara pada setiap

perlombaan yang diadakan.

Kepala sekolah UPT SDN 94, Muhajir mengatakan total ada 10 siswa yang mengikuti kegiatan jambore ini. Ia mendukung penuh anak didiknya mengikuti event ini karena ini bermanfaat untuk melatih kedisiplinan siswa.

Mengenai persiapannya, kepala sekolah menuturkan bahwa tidak perlu persiapan khusus bagi siswa untuk mengikuti kegiatan pramuka tersebut. "latihannya seminggu dua kali dan kita datangkan pelatih serta dibantu oleh Bapak TNI dari Koramil 0817/10 Benjeng".ungkapnya.



Dilokasi yang sama nampak, Peltu Imam Ahwan selaku Batuud Koramil 0817/10 Benjeng mengatakan, bahwa kegiatan Pramuka sangat perlu digalakkan kembali, untuk meningkatkan kedisiplinan, pembinaan moral serta membina rasa tanggung jawab pada tiap-tiap siswa.

"Kegiatan Jambore bertujuan untuk membentuk sikap dan perilaku, meningkatkan kemandirian, keterampilan, persatuan dan kesatuan pramuka penggalang. Kegiatan ini juga bertujuan meningkatkan komitmen terhadap penghayatan dan pengamalan kode kehormatan, yaitu Satya dan Darma Pramuka."tuturnya.

"Kami siap untuk membagikan ilmu yang kami miliki agar nantinya mereka para peserta jambore lebih matang dan bisa membentuk generasi penerus bangsa yang lebih produktif."pungkas imam.